
 

Владимир Головнев отметил перспективы развития арбитража в 

Подмосковье  

Уполномоченный по защите прав предпринимателей в 

Московской области Владимир Головнёв с рабочим визитом посетил 

общественную приемную в городском округе Балашиха и обсудил с ее 

руководителем, президентом муниципальной ТПП Анатолием 

Шестаковым результаты работы за 2022 год. 

В частности, были рассмотрены кейсы, когда местные органы власти 

оказывали реальную помощь и поддержку бизнесу в решении 

возникающих проблем.  

Например, одной компании общественная приемная 

Уполномоченного в Балашихе помогла добиться справедливого 

перерасчета стоимости коммунальных услуг за отопление. Благодаря 

этому, бизнесмену удалось сэкономить крупную сумму и направить ее на 

дальнейшее развитие дела. 

Отдельно уделили внимание положительной практике арбитражного 

разбирательства. Об этом подмосковному бизнес-омбудсмену подробно 

рассказал арбитр МКАС при ТПП РФ по внутренним спорам Владимир 

Миловидов. 

Международный коммерческий арбитражный суд (МКАС) – ведущее 

в России постоянно действующее арбитражное учреждение, 

администрирующее преимущественно международный коммерческий 

арбитраж и являющееся правопреемником Внешнеторговой арбитражной 

комиссии, образованной при Всесоюзной торговой палате в 1932 г. МКАС 

входит в число наиболее крупных и авторитетных арбитражных центров 

мира, признанных как отечественными, так и зарубежными 

предпринимателями. С 1999 года МКАС является членом Международной 

федерации коммерческих арбитражных институтов (МФКАИ). В 2022 



году МКАС исполняется 90 лет. За эти годы МКАС было рассмотрено 

более 10 000 дел. 

В конце встречи Владимир Головнёв поздравил Владимира 

Миловидова с 90-летием со дня основания МКАС при ТПП России и 

вручил Почётную грамоту Уполномоченного. 

- Взаимодействие Уполномоченного с МКАС, адвокатским 

сообществом и арбитражными судами дает свои ощутимые результаты. 

Так, с начала года в пользу предпринимателей было рассмотрено 46,5 % от 

всех поступивших обращений, требующих стороннего вмешательства в 

дело. Считаю, это достойным результатом в деле защиты прав и законных 

интересов бизнес-сообщества, - подытожил Владимир Головнёв.  

 

 


